



校内音楽会（合唱コンクール）実施

10月21日（木）校内音楽会（合唱コンクール）を行いました。気温が下がり、寒い一日となりましたが、今までの練習の成果を発表し合う素晴らしい音楽会となりました。年度当初は音楽会を中学校の体育館で実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染状況の見通しが立たないため、全校生徒が入場できる会場（セレスホール）を急遽確保し、準備を進めて参りました。幸いにも、上田圏域の感染警戒レベルも下がり、各学年の保護者の皆様にも会場へ入っていただくことができました。

2学期に入ってからしばらくの間、感染警戒レベルが高い状態が続いたため、各教室で毎日の合唱練習を行うことができませんでした。広い練習場所を割り振り交代で練習したり、少人数に分かれてパート練習を行ったりするなど、生徒たちは今できることを行ってくれました。とは言うものの、時間も限られる中、クラス合唱はもちろん、学年合唱の練習も満足に行うことができません。しかし音楽会当日、生徒たちは素晴らしい合唱を発表してくれました。講師としてお越しいただいたお二人の先生方も、練習した期間や学年合唱の練習回数を聞き、驚かれています。私自身、ここまで合唱を創り上げることができる生徒たちと過ごせることに誇りを感じています。

本校の重点の一つである合唱に、今後も引き続き取り組んで参ります。また、今回の校内音楽会の様子は、後日、丸子テレビ様に放映していただけることになっています。ぜひご覧ください。



1年生学年合唱



2年生学年合唱



3年生学年合唱

<避難訓練②を行いました>

10月13日（水）第2回避難訓練を行いました。今回の訓練は、教科の授業中に地震が発生、避難を行うことを想定しました。前回のような学級担任の授業時ではなく、教科担任が指示、誘導を行い、安全に避難場所に避難できることを目的としています。

今回の訓練では、丸子消防署の職員お二人に避難の様子を見ていただき、生徒たちが命を守る行動をしているか、学校職員が生徒たちの安全を確保できているか等についてのご指導とともに、消火器の使い方についても教えていただきました。特に避難中、誰一人として話をしない生徒の姿が素晴らしいとお褒めの言葉をいただき、大変良い訓練となりました。生徒たちの命を守る取り組みを今後も進めて参ります。

